
SÚMULA DA 6ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DE 2021 DO COLEGIADO CÂMPUS JOINVILLE DO IFSC

08 de dezembro de 2021, quarta-feira, às 15:00

PAUTA:

1. Informes.

2. Ajustes no Plano de Ação do Câmpus Joinville.

3. Deliberação sobre o acionamento da Fase 4 da Polí ca de Segurança Sanitária do IFSC no Câmpus Joinville.

PRESENÇAS (membros):
Maick da Silveira Viana – Presidente (Diretor-geral);
Dayane Clock Luiz –Diretora de Ensino, Pesquisa e Extensão;
Karin Fe er – Chefe do Departamento de Administração;
Maria Eduarda Carneiro – representante discente 1º suplente;
Juliana da Silva, representante docente tular;
Reginalda Maciel – representante docente tular;
Débora Link – representante técnico-administra va tular;
Rogério Ferreira Fragoso – representante técnico-administra vo tular;
Fabiane Marques da Cruz Crivellaro – representante técnico-administra va 1ª suplente;
Cleberson De Lima Mendes – representante tular da Sociedade Civil;
Mário José Brückheimer – representante da sociedade civil 1ª suplente.

AUSÊNCIAS JUSTIFICADAS: Rhamara Seibert Barreto – representante discente tular; Gustavo Alves De Souza – representante
discente tular.

PRESENÇAS (não membros):  Geraldo Sales dos Reis – Chefe do Departamento de Assuntos Estudan s; Liane Maria Dani e
Simone Aparecida dos Santos Hinsching – secretária.

******

1. Informes.

Karin Fe er:

 Karin, informa sobre os RDCs (Regime Diferenciado de Compras) do Câmpus. São 2: o de número 03/2021 que é
sobre o Preven vo de Incêndio do Câmpus, aconteceu na manhã de hoje, dia 08/12, e deve ser finalizado no início
da semana que vem. O RDC 11/2021 referente à reforma da can na, laboratório de enfermagem e área externa do
câmpus, aconteceu ontem, dia 07/12, e agora está em análise técnica da engenharia (foram 4 propostas). Estando
tudo de acordo, as execuções iniciam no próximo ano.

Dayane Clock Luiz:

 Dayane informa sobre o ingresso 2022.1 (integrados e concomitantes), com início em março de 2022, que tem edital
com data de inscrições de 18/11 a 16/12. Para os cursos FIC e superiores (SISU) ainda não há edital divulgado.

Geraldo Sales dos Reis:

➢ Cestas Básicas (PNAE): professor Geraldo informa que estão previstas duas entregas para o mês de dezembro de
2021:  na  próxima  quinta,  dia  09,  para  os  superiores  e  na  semana  seguinte  para  os  dois  grupos  (técnicos  e
superiores). 

2. Ajustes no Plano de Ação do Câmpus Joinville.

➢ Professor Maick explica que houve a necessidade de ajustes no plano de ação do Câmpus para adequação ao início
das novas fases, de acordo com a polí ca de segurança sanitária do IFSC – PSS.
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➢ Professor Geraldo, presidente da comissão COVID do câmpus faz a apresentação das alterações realizadas no plano
de ação e reforça que essa é a versão 7 do Câmpus, e que todo o plano foi integralmente baseado na PSS do IFSC. E
que esses ajustes são necessários para início das fases do câmpus.

➢ Destaca algumas alterações como inclusão de nova linha de ônibus que atendem a região do IFSC, e que a linha Rui
Barbosa também está sendo oferecida no horário noturno na rua em frente ao IFSC. Apresentou os quadros com
alterações no número de alunos e servidores permi dos para acesso ao câmpus, explica que algumas diretrizes
foram adequadas às novas exigências, conforme ajustes da PSS do IFSC, como exemplo o distanciamento entre as
pessoas que passou de 1,5m para 1m, e com isso foram revistos os quadros dos espaços e suas capacidades. Destaca
que foram revistos as sinalizações dos câmpus. E seguindo a PSS, os anexos, que no plano de ação eram nove, foram
reduzidos  para  3,  mantendo:  barreira  sanitária,  sala  de  isolamento  e  as  exigências  para  os  terceirizados  e
prestadores de serviços.

➢ Professor Maick reforça que o Estado de Santa Catarina orienta para 1m de distanciamento entre as pessoas, e que
esse parâmetro de distanciamento foi adotado também pelo comitê técnico do IFSC, para a PSS, que foi atualizada
conforme Resolução CONSUP nº 44, de 09 de novembro de 2021.

Colocado em votação, a Aprovação das alterações no Plano de Ação do Câmpus Joinville, e foi aprovado por unanimidade.

3. Deliberação sobre o acionamento da Fase 4 da Polí ca de Segurança Sanitária do IFSC no Câmpus Joinville.

➢ Professor Maick explica que a par r do dia 06/12 o câmpus Joinville completou os 21 dias na Fase 3, de acordo com
a PSS do IFSC um dos requisitos para seguimento para a fase 4. Além disso, estar com risco moderado por pelo
menos 3 semanas, que não é o caso de nossa região, ou o ciclo de vacinação de 50% da população considerada apta
na região onde se encontra o câmpus. São esses os critérios e requisitos a serem seguidos para acionamento de
fases seguintes, a par r da autorização do CONSUP.

Informa que em Joinville temos 67% da população geral vacinada. Em relação à população vacinável, são 82% que
completaram o ciclo vacinal (2 doses), 80% com mais de 30, mais de 74% do público de 20 a 29 anos, e 69% da
população de 18 e 19 anos. Setenta e nove por cento dos adolescentes também estão com ao menos 1 dose e
20,73 completaram seu esquema vacinal. A par r da vacinação da população na região atendemos as condições
para acionamento da fase 4 no Câmpus Joinville.

Pondera ainda que outro ponto que a PSS prevê, é o controle de acessos ao Câmpus e apresenta a planilha de
controle e organização das aulas que estão acontecendo no Câmpus. A planilha geral, com o resumo de todas as
áreas e turmas que estão usando o câmpus para aula presencial.  Com o avanço das fases  da PSS, percebe-se,
dentro  do programado  no PSS,  o aumento  das  aulas  presenciais  no  Câmpus.  Destaca  que cada área faz  suas
inclusões e planejamento. Explica que, a par r dessas informações, é organizada uma planilha diária, a qual foi
apresentada,  que  é  encaminhada  para  a  portaria  para  fazer  o  controle  dos  acessos  ao  câmpus  de  alunos  e
professores para aulas. A lista e controle dos servidores para a vidades administra vas têm uma outra planilha de
controle e são registradas pelos servidores terceirizados da portaria do Câmpus. Com as alterações da PSS foram
necessárias  algumas  adequações  e  atualizações  no  plano  de  ação  do  Câmpus  Joinville,  como  alteração  de
capacidades das salas/espaços, placas explica vas, que são ajustes que precisarão ser feitos, a par r da aprovação
do plano de ação nesta reunião.

Destaca ainda que na Fase 4 está previsto o atendimento da Comunidade Externa, que seria a mudança significa va
da mudança para próxima fase. E coloca em discussão.

➢ Rogério ques ona, se liberando a fase 4 nesta reunião, qual é a previsão para início da fase no Câmpus, se ainda em
dezembro? Pois considerando a previsão do atendimento ao público externo,  que demanda em princípio  mais
cuidados,  e considerando ainda que com o retorno agora em dezembro os servidores  precisarão de adequar e
organizar.

➢ Professora Dayane explica que a intenção do acionamento da fase 4 nesse momento seria para preparação do
retorno gradual e seguro para servidores e alunos. Considerando as outras fases que não foram usadas todas as
capacidades  previstas,  em  princípio  na  fase  4  provavelmente  não  haverá  o  retorno  dos  80%  da  comunidade
conforme previsto. Sugere a publicação das escalas de atendimento mesmo parciais nesse momento como vem
acontecendo, tanto dos técnicos, como dos docentes. Não será com o acionamento da fase 4 o retorno de todas as
aulas, somente na Fase 5 que prevê o retorno de 100% de toda comunidade no câmpus.
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➢ Professor Maick pondera que os professores das aulas teóricas (em sua grande maioria) analisará com seus alunos a
viabilidade de retorno presencial e adequar a melhor situação de cada situação, se volta ainda em 2021 ou em
fevereiro.

➢ Professora Juliana ques ona sobre a decisão do CONSUP sobre a possibilidade de escolha pelas aulas em ANP ou
presenciais.

➢ Prof. Maick explica que nesse momento, conforme reunião do CONSUP, os estudantes podem optar até janeiro se
retornam ou não para a vidades presenciais, ainda é opta va, com acerto e ajuste entre aluno e professor. A par r
de 2022 não haverá essa possibilidade, voltando as a vidades presenciais,  exceto para os alunos formandos que
poderão optar em terminar o semestre em ANPs.

➢ Foi solicitado propostas de datas para início do acionamento:
◦ Professora Dayane sugere o dia 13/12, próxima segunda-feira, para haver tempo de adequações necessárias ao

plano de ação.

➢ Rogério manifesta preocupação, principalmente com o atendimento ao público externo, pois iniciando no dia 13/12
a secretaria e registro acadêmico não conseguem fazer o atendimento do público externo,  principalmente pelo
número de servidores reduzido e os processos vigentes, neste momento, com as legislações atuais.

➢ Professor Maick ques ona se o atendimento presencial poderia ser realizado nos dias já previstos na escala da
equipe, que são quintas-feiras tarde e noite.

➢ Rogério pondera que sendo na escala, poderia ser feito o atendimento, e reforça que as orientações ins tucionais
permanecem para  não impressão  de documentos  sicos,  por exemplo.  Diz  que para  janeiro  já  há uma escala
organizada. Sendo dentro do dia já programado, poderá ser no dia 13/12. Reforça que a preocupação principal é o
atendimento ao público externo.

➢ Professor Maick sugere que seja publicada a escala para que a comunidade, tendo necessidade de atendimento,
venham nesses dias/ horários.

➢ A professora Dayane reforça que havendo a escala, e também considerando que em princípio ainda não haverá
tanta demanda, o que já tem proposto atenderia. 

➢ Fabiane ques ona o que altera para as aulas/ professores. Dayane explica que considerando que o quan ta vo de
alunos será alterado, haverá maior possibilidade de ter mais aulas no câmpus, não sendo necessária a divisão de
turmas, como exemplo.

➢ Reforça ainda a importância de retorno grada vo e com segurança, para que cada servidor venha ao câmpus, em
suas estações de trabalho, ligar computador como exemplo, para evitar que na fase 5, com o retorno presencial de
todos os servidores, possam acarretar em problemas de acessos, como exemplo.

➢ Professora Reginalda, reforça a fala da professora Dayane sobre a importância do retorno grada vo. Que nesse
momento não seria imposto o retorno efe vo de alunos e servidores, mas essa fase 4, possibilitando o acesso de
maior número em sala,  favorece a organização de salas,  turmas e CH.  Isso facilita o trabalho de coordenação,
professores e dos estudantes. Importante usar a fase 4 para a transição do trabalho remoto para o presencial de
maneira organizada e segura.

➢ Professor Maick reforça que o CONSUP ainda não deliberou a data para acionamento da Fase 5, haverá reunião na
próxima semana e esse é um ponto de pauta.

➢ Professora Juliana também reforça o acionamento da Fase 4, como ferramenta para adaptação de todos os agentes
envolvidos,  e ressalta que o retorno presencial já deve estar sendo organizado. Todos os setores  precisarão se
adaptar e reorganizar para o retorno presencial de toda comunidade ao Câmpus.

➢ Rogério pondera que o Registro Acadêmico e Secretaria Acadêmica estão adaptados para atendimento aos alunos,
porém a preocupação é com o público externo. Já há escala de atendimento presencial, e já estão sendo realizadas
consultas à reitoria para adequações de fluxos e processos para o melhor atendimento à comunidade.
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➢ Débora ques ona se ainda há servidores que, mesmo não estando em grupo de risco, não es veram no Câmpus. É
informada que sim, há servidores que não retornaram ao câmpus em nenhum momento nesse período pandêmico.

➢ Maick reforça a fala da professora Dayane de que todos os servidores venham ao câmpus antes do início da fase 5,
para organização de seus pertences, equipamentos e salas. E ques ona se há alguma outra sugestão de data para
início da fase 4, além do dia 13/12. Pela maioria vai a votação o início no dia 13/12.

Colocado em votação  a  Aprovação do acionamento da Fase  4 da  Polí ca  de  Segurança Sanitária  do  IFSC  no Câmpus
Joinville, a par r do dia 13/12, sendo aprovada por unanimidade.

Sem mais,  encerrou-se a reunião às 16:06:07.  Esta súmula foi  elaborada por Simone Aparecida dos Santos  Hinsching e,
conforme Art.  10,  parágrafo  único,  do Regulamento do Colegiado do Câmpus (Resolução nº 29/2020/COLEGIADO),  será
encaminhada  aos  membros  do  Colegiado  por  meio  oficial  de  comunicação  para  aprovação.  Após,  segue  assinada  pelo
Presidente.

MAICK DA SILVEIRA VIANA
Presidente do Colegiado do Câmpus Joinville em 08/12/2021.
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